

PLAZA DE TOROS.—Doningo 6 noviembre 1887.—A las tres y media en punto.—Función fenomenal, acróbato gimnástica y taurina.—Ultima de esta clase.—¡¡¡ novillos!!! —Sol, 1 real.—Sombra, 2 reales.—Una novilla navarra embolada picada en burros; una preciosa novilla navarra, de cu tro años en puntas muerta á estoque por el arrojado y simpático Juan Borrrell (a) MORULLA.—La novilla pertenece á la antigua y acreditada ganadería de Ripamillán. El valiente diestro Eugenio Suñer (a) Gordito, banderillera con re-hiletos de á cuarta; y el aplaudido Ramón Bosch (a) Morenito ejecutará el p-ligroso y difícil salto de la garrocha.—6 novillos con premio para el público.—Detalles por carteles.

Diversiones particulares

SOCIEDAD EMILIO MARIO.—Teatro Principal.—Queda abierto en la contaduría del teatro el abono á la siguiente serie de 4 funciones á los precios siguientes:

Palcos plateas y principales sin entradas.	40 pesetas.
Id. de segundo piso sin idem.	24 »
Butacas de patio con idem.	8 »
Id. de anfiteatro con idem.	6 »

Crónica

Esta mañana, en el exprés de Madrid, debe llegar á esta ciudad el señor Romero Robledo, acompañado de los señores Bosch y Fustigueras, Pons y Montells y otras personas.

Mañana, á las seis y media de la tarde, debe empezar en el teatro Principal el banquete que los reformistas ofrecen á dicho señor.

—Muchas personas que residen en el Ensanche y que consumen gas Lebón, se lamentan de la pésima calidad de dicho fluido por no ofrecer la claridad debida.

Se nos dice que se han quejado distintas veces á dicha Compañía, sin que se les haya atendido, por cuyo motivo nos ruegan lo hagamos público en nuestro periódico, ya que, pagando en buena moneda, justo es que también se les proporcione buen fluido.

—El *Boletín Oficial* de ayer publica una real orden resolviendo una duda ocurrida en los baños termales de Caldas de Malavella, acerca la interpretación de la regla 5.^a del artículo 57 del reglamento de 12 de mayo de 1874. La resolución es la siguiente: «Si todas las prescripciones del tratamiento se utilizaron, la papeleta del facultativo director del balneario debe ser respaldada como corresponde; si no llegó este caso, puede el bañista, sin necesidad de otra nueva, continuar utilizando las aguas de la temporada en cualquier tiempo».

Publica asimismo otra Real orden declarando de utilidad pública las aguas bicarbonatadas cálcicas frías de Cardó, que con esta denominación habrán de utilizarse en bebida, baños, duchas y pulverizaciones, señalando como temporada oficial para su uso en el establecimiento desde 1.^o de junio á 30 de septiembre. No se autorizará la apertura del establecimiento al servicio público hasta tanto que no se complete la instalación balneoterápica con el servicio de duchas y pulverizaciones, que se sustituyan para la calefacción del agua las calderas sencillas por otras generadoras de vapor, y que no se permita el uso libre de las aguas al vecindario.

—Los diarios de Gerona dan cuenta detallada de un sangriento al par que misterioso drama perpetrado el jueves en una fonda de dicha ciudad. El lunes llegaron á la fonda de San Antonio dos individuos, los cuales tomaron una habitación del tercer piso. En el cuarto hay tres camas; una de matrimonio colocada en la alcoba y dos pequeñas, una á cada lado de la habitación, que son las que se destinaron á ambos viajeros. En la noche del miércoles llegaron y se acostaron el uno á las once y el otro á las dos de la madrugada. A las cinco llegó uno de los viajeros, que habitaba otro cuarto contiguo, y éste, por no despertar á un amigo que con él vivía en el mismo cuarto, de acuerdo con el fondista, ocupó la cama de matrimonio del cuarto donde dormían los dos primeros, y para que no se les molestara, el fondista echó la llave por bajo de la puerta para que abrieran ésta cuando se levantaran, único modo de que, estando la fonda ocupada, no fuera nadie más á ocupar la cama.

No se tiene noticia de que los dos amigos mencionados hubieran reñido ni mediara entre ellos rencilla alguna, puesto que durante la comida estuvieron hablando muy amigablemente; pero el hecho es, que el jueves, á las diez y minutos de la mañana, se oyeron tres detonaciones de arma de fuego en la habitación. Subió el fondista con otro huésped, y abriendo con la llave que estaba de-